

Ref No.: PDOH/P/18/0118

Kepada
Yth. Dr. Lilis Puspitawati, SE., M.Si., Ak., CA
Contact Ketua Divisi Bimbingan Konseling dan Career Center
Universitas Komputer Indonesia
Jl. Dipati Ukur No.112-116, Lebakgede,
Coblong, Kota Bandung, Jawa Barat 40132

Dengan hormat,

Hal : Surat Permohonan Kerjasama Kelas Pemrograman Gratis

Melihat adanya kesenjangan dalam pemenuhan kompetensi teknologi di sektor industri dan di sektor pendidikan, maka PT Multipolar Technology Tbk (MLPT) mengajukan kerjasama dengan beberapa perguruan tinggi/universitas untuk menyelenggarakan Kelas Pemrograman Gratis.

Dalam kesempatan ini MLPT mengajukan permohonan kerjasama dengan Unikom, dengan mempertimbangkan beberapa Karyawan kami yang berpotensi adalah alumni dari Unikom. Sebagai pertimbangan, berikut kami sampaikan secara umum Kelas Pemrograman yang kami akan selenggarakan:

Materi	: Java Basic, Spring Boot, Hibernate, Angular
Pengajar	: 4 Senior Praktisi dari MLPT
Durasi	: Senin – Jumat. Selama 4 minggu Mulai Desember 2018 s/d Januari 2019 Pukul 09:00 - 16:00 (disediakan makan siang)
Peserta	: Maksimal 30 mahasiswa/alumni yang minat programming
Manfaat	: Sertifikat bagi yang hadir 90% dalam kelas Kesempatan bagi alumni Unikom yang terpilih untuk bekerja MLPT

Demikian permohonan ini kami sampaikan. Besar harapan kami untuk program kerjasama ini dapat terlaksana.

Terima kasih atas perhatian dan kerjasamanya.

Hormat Kami,



MULTIPOLAR
TECHNOLOGY
GROUP

Ratna Meisa Panjaitan
Section Head of Human Resources

SURAT PERNYATAAN

Yang bertanda tangan di bawah ini, Kami :

Atas Nama Perusahaan : PT. Multipolar Technology, tbk
Nama Penanggung Jawab : Ratna Meisa Panjaitan
Jabatan dalam Perusahaan : Section Head of Human Resources
Alamat Perusahaan : Jl. Boulevard Gajah Mada no. 2025 Lippo Cyber Park,
Lippo Village, Tangerang 15811
Telepon Kantor / HP : 021 5460020

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa dalam :

- 1) Proses penyeleksian bagi calon pelamar dari Universitas Komputer Indonesia (UNIKOM) pada Perusahaan PT. Multipolar Technology, Tbk tidak dikenakan biaya dan
- 2) Perusahaan bersedia memberikan informasi kepada *Career Development Center (CDC)* Universitas Komputer Indonesia (UNIKOM) apabila ada Lulusan Unikom yang sudah diterima di Perusahaan.

Demikian pernyataan ini kami buat dengan sebenarnya dan penuh dengan rasa tanggung jawab.

Tangerang, 29 November 2018

Nama Perusahaan : PT. Multipolar Technology, Tbk

Nama Jabatan : Section Head of Human Resources

MULTIPOLAR
TECHNOLOGY
GROUP



Ratna Meisa Panjaitan